~ 目次 ~

税理士上田のご挨拶

上田税理士事務所 事務所通信 5月号

税理士上田のご挨拶

旬の話題

お客様訪問日記

Surplus~サープラス~

資産運用をはじめま せんか?

ほっと一息

セミナーを開催します!

編集後記

今月5月21日(月)に日本各地で、『金環日食』を見る事ができます。詳しくは、P,4の編集後記をごらんください。

"初心』

皆さん、こんにちは。5月になり、今年も新緑のきれいな時期となりました。のびやかな新芽のごとく、皆様の事業にとって有意義な月となりますよう、お祈り申し上げます。

さて、先日、ある会社の新入社員さんとお話しする機会がありました。これは、毎年 の恒例行事のようになっている、その会社の新人研修の一環です。「会計事務所の仕 事」「仕事の心構え」「その会社の社会的役割」等をお話しさせていただきました。

今回は、その時に感じたことをお伝えします。

まずは、新入社員さんに、私がなぜこの仕事を選んだかをお話ししました。

実家が商売を営んでいること、簿記会計との出会い、会計事務所での勤務時代、会計事務所の開業の動機等々です。また、事務所の仕事内容、私どもの役割についてもお話しさせていただきました。話をしていて、自分の気持ちの中に変化があるのを感じました。

自分がこの仕事を選んだのは、「お客様のお役に立ちたい!」「お客様の永続的発展に貢献したい!」ということです。今まで忘れたことはありませんが、問題はその「気持ちの温度」です。

開業当初のような、気持ちを今でも変わらず持ち続けているか? 当初考えていたような理想の事務所になってきているか? サービス内容は、お客様の予想を上回っているか? スタッフは、この職場・仕事に満足し、お客様に接しているか?

先日の新入社員のきらきらした目を見て、私が学んだことでした。

私どもの事務所も、おかげさまで創業14年目に入ります。今回は、自分の在り方や事務所経営について見つめ直す、良い機会をいただいたと思います。

「気持ちの温度」をあげて、皆様のお役に立てるようアクセルを踏みます。 どうぞご 期待ください。

平成24年5月1日(火) 税理士 上田 兵二

旬の話題 事業拡大を考えている方へ朗報!雇用促進税制を活用しませんか?

編集担当:吉田公彦

雇用を積極的に促進する企業を応援するための優遇税制が平成23年税制改正により新設され、一定の条件を満たすことで、雇用増加数1人当たり20万円の税額控除が受けられるようになります。

(1)主な条件

1年間で「10%以上」かつ「5人以上(中小企業は2人以上)」増やすこと。 新店舗設立等の計画があれば比較的クリアしやすい条件ではないでしょうか。

- (2)適用をうけるための手続き
 - ・事業年度開始2か月以内に雇用促進計画をハローワークに提出する。
 - ・その事業年度終了後2か月以内までに雇用促進計画の達成状況について、労働局の確認を受ける。 結果として計画通りに雇用を増やすことができなくても、ペナルティがあるものではありません。 とりあえず提出してみるのも一つの考え方です。
- この他にもいくつかの要件がありますので、適用を受けようとお考えの方は巡回担当者までお声掛け下さい。(ちなみに平成23年度の大阪府下での「雇用計画書」の受付件数は3,500件ほどだそうです。)
 - *3月決算法人の場合、「雇用計画書」提出期限は5月末日までですのでご注意ください。

お客様訪問日記

今回のお客様は ボナフォルケッタ株式会社 様です

ご協力ありがとうございました!【巡回監査担当:岩岡】

今回は、地下鉄四ツ橋線「肥後橋駅」近くにある本格イタリア料理店のボナフォルケッタ様をご紹介させて頂きます。

『ボナフォルケッタ』とはイタリア語で『美味しいもの好き』という意味で、オーナーシェフの栄田さんが9年前にオープンされました。

栄田さんがイタリア料理のシェフを目指す きっかけとなった人生の転機は、高校生の時に



店舗の外観です



石窯で焼いたピザは格別です!

当時万博で総料理長をされていた凄腕のイタリア人シェフ「レンツォさん」との出会いでした。スパゲティーと言えばナポリタンという時代に、そのシェフが作ってくれたカルボナーラのおいしさに感激し、高校卒業後は、迷うことなく調理師学校へ入学。そこから栄田さんの修行が始まりました。

その後もレンツォシェフとのお付き合いは続き、調理師学校卒業後は、調理師学校の講師の方達が南船場にイタリア料理店『コロッセオ』を開業するという事で、お墨付きを頂いていた栄田さんは、生徒代表として参画され、そこで5年間みっちりと鍛えられました。その後も、シェフが国に帰るという時には、迷う事なく後を追い、本場イタリアローマでの単身修行もされました。



自然と会話が弾む活気あふれる店!

その時に、栄田さんは初めてケータリングに出会います。イタリアではバチカン宮殿のような所で、厨房等を移動式で持ち込み、職人であるシェフ達が料理をふるまうという文化があることを知り、その影響を受け、現在では、イタリア料理店のみならず、結婚式場等へのケータリングサービスも経営されておられます。

さて、ここでボナフォルケッタ様の料理へのこだわりをご紹介させて頂きます。お店の裏には、大きな 石窯があり、その石窯とクヌギの薪を使って焼き上げるナポリピッツァと旬のお魚料理は、本場のイタリ

ア人も唸らせた一品です。是非、色々なワインと一緒に楽しんで頂きたい料理です。また、お客様に本場イタリアにいるような店内の空気感を感じて頂く事もこだわりとして大切にしておられます。店内では自然とイタリア語が飛び交い、スタッフ同士の連携もすばらしく、来店された方も自然と会話が弾むような雰囲気になっています。

活気あふれる店作りを維持される秘訣を栄田さんに教えて頂きました。

『スタッフのみんなには年に一度、必ずイタリアに行ってもらい、本場の空気を肌で感じて、センスを磨いてもらいます。あとは、自分にあった南イタリアの料理を作り続けて、日々技術向上に精進すること。また、来店して頂いたお客様に、会話と食事を楽しんでもらいたいという気持ちを常に持ち続けていることです。』

栄田さんやスタッフの皆さんのパワーに岩岡は、いつもたくさんの刺激を頂いております。

皆様もお近くにお寄りの際は、是非一度味わってみて下さい!!



担当の岩岡とオーナーシェフの栄田さん

BUONA FORCHETTA

~ボナ フォルケッタ~

大阪府大阪市西区土佐堀1丁目1-6 クリスタルビル101 TEL /FAX: 06-6443-0888 定休日: 日曜 / 祝日

ランチ営業時間(平日のみ):11:30-14:00 ディナー営業時間(月~土曜):18:00-22:00

Surplus サープラス

『TKC経営指標BASTの活用』

みなさん、TKC経営指標BASTというものをご存知でしょうか?

BASTとは、TKCシステムを利用されている法人の決算書データを匿名で業種別に集計したものです。月次巡回監査を積み重ねた決算データは精度が高く、また**収録件数も22万社超**となっています。中小企業の経営指標としては世界にも類例がなく、税務当局、金融機関から高く評価されています。





BASTについては、TKC全国会のホームページからも ご覧いただけます。

http://www.tkc.jp/clientcompany/bast/

> 業種・売上規模の一致する黒字企業の数値を 御社の目標としてはいかがでしょうか?

> また、毎月お届けする「戦略経営者」に速報 が掲載されています。過去のデータは事務所に 保存していますので、いつでも監査担当者にお 問い合わせください。

財産を守り育てるために

編集担当:西村麻耶

長引く低金利の中で、金融資産の管理・保全の必要性が高まっています。

余裕資金を預貯金に眠らせるのではなくもっと活用してみたい、まとまった資金が出来たので何か良い 活用方法はないか等、お客様それぞれに様々なニーズがあると思います。

そこで考えられるのが、資産運用です。資産運用と聞いて思い浮かぶのは、ハイリスクで危険な商品や、証券会社による営業の煩わしさ等ではないでしょうか。証券会社に抵抗がある方も少なくないと思います。

私たちは会計事務所の視点から「お客様の財産を守り育てる」ために、三菱UFJモルガン・スタンレー証券と提携し、資産運用をご紹介しています。三菱UFJモルガン・スタンレー証券のTKC事業課は、TKCと提携している事務所のお客様専用の窓口です。そのため、一般の証券会社とは違って取扱商品が限られており、ハイリスクな商品は取り扱っておりません。また、提携先である証券会社から直接勧誘が行われることもありません。ですので、皆様に安心してご相談いただくことが出来ます。

資産運用を考えている方、少しでも興味がある方は、一度監査担当者にお声掛けください。





皆様、こんにちは。今回のほっと一息は小長野が担当させていただきます。

桜も葉桜に変わり、すっかり暖かくなって過ごしやすい季節になりましたね。僕自身、今年の4月で上 田税理士事務所に入所して6年が経ち、年齢も27歳になりました。20歳の頃に随分先だと思っていた30 歳というひとつの節目が近づき、少し焦っている今日この頃です。

さて今回は、最近感じたことについて話をしていきます。

先日、運転免許証の更新に門真運転免許試験場に行ってきました。受付開始は8時45分だったので、そ の5分前に到着しましたが、その時すでに扉の外まではみ出るぐらいの長者の列!並んでから、受付用紙 と証紙の購入に1時間かかり、受付・視力検査・ICチップの暗証番号の設定・写真撮影で2時間、講習 に30分と、結局新しい免許を手にするまでに3時間半ほどかかりました。毎回更新の度に、もう少し効率 よくならないのかなと思います。例えば、最初の受付用紙と証紙の購入の箇所をたくさん設置するだけ

で最初の1時間は短縮することができると思いますし、様々な改善がある と思います。

それが長年変わりないのは、昨日と同じことを繰り返しているのだな と。それは、私自身の日々の生活にも言えることだと改めて感じさせられ ました。

そこで、新しいことにチャレンジしようとマラソンを始めました。今月 は、長居のリレーマラソンを走ります。また、11月の大阪マラソンと神戸 マラソンへのエントリーを行いました。42.195kmという長い距離は、自 分にとって未知の世界です。だからこそ、完走した時には、新しい世界が 見えるのではないかと感じています。

皆様も、新しい何かにチャレンジしていますか?



マラソンの練習中のワンショット

を開催します

編集担当:有留奈美

2012年7月13日(金)に上田税理士事務所でセミナーを開催いたします。 今回のテーマは**「パワーアップセミナー ~ 税制改正を使いこなそう! ~ 』**と題し まして、最近の税制改正から是非、皆様に知っていてもらいたい内容をお伝え します。

税制改正の中でも主に、消費税・環境税制・雇用促進税制など・・・一見、皆 さんに関わりがなさそうで、意外と使えるものに限定してご紹介させて頂きます。

詳しい内容につきましては、後日、申込用紙と一緒にチラシにてご案内させて 頂きます。皆さんのたくさんのご応募をお待ちしております。

「パワーアップセミナー

~税制改正を使いこなそう!~』

日時:7月13日(金) 時間:15:00~17:00

場所:上田税理士事務所の会議室

講師:岩岡信介、吉田公彦

定員:10名 参加費:無料

編集担当:有留奈美

太陽の前に月が入り込み、月の周囲から太陽の光がもれ、輪のよう に輝く現象の事を『金環日食』といいます。この現象が、今月21日に日 本各地で25年ぶりに見る事ができます。今回、見られなくてもまた見ら http://naojcamp.mtk.nao.ac.jpphenomena/20120521/obs.html れるのでは?という方も多いと思いますが、『金環日食』は非常に珍し い現象で、次に見られるのは、2030年に北海道、2041年に伊豆半島 と、関西で観測できるのは今回が絶好のチャンスです。

大阪では午前6時19分に日食が開始され、午前7時29分に一番き れいな輪を見る事ができるそうです。この機会に、是非観測してみては いかがでしょうか?

ただし、直接太陽を見てしまうと、目を痛めたり、失明の危険性があ

ります。観測の際は、正しい観測方法を守って下さいね。

参考:『金環日食の安全な観測方法』



上田税理士事務所

〒542-0081 大阪市中央区南船場4-11-20 心斎橋アルテビル4階

06(6253)5885 FAX 06(6253)7557 Email info@zh-beruf.com

是非、ホームページもご覧〈ださい。http://www.zh-beruf.com

今月も拝読いただきありがとうございました。